
Recherche EHS habitant Montreuil 
Répondre à : Marie-France mariefphil@yahoo.fr 
 
Bonjour Alain, 
Le Linky va être lancé officiellement à Montreuil prochainement, mais lors d'une réunion de 
dialogue, de communication et de concertation qui s'est tenue à la mairie, notre adjoint au 
maire préposé au Linky a fait savoir qu'il aimerait rencontrer des EHS Montreuillois. Pour 
leur éviter la pose du compteur ? Espérons-le. Alain, serait-il possible de lancer une annonce 
de recherche de ces EHS Montreuillois STP et qu'ils me contactent ? 
Je te remercie. 
Et je te souhaite mes meilleurs voeux pour cette nouvelle année 2017. 
Marie-France 
 


